

Homenaje a los personajes 53 más populares del año

Anoche se celebró la cena de gala tradicional en el Club Pueblo

En el Club Pueblo se celebró anoche la cena ya tradicional en honor de los personajes más populares del año 1964.

Con el ministro secretario general del Movimiento, señor Solís, y el ministro de Información, señor Fraga Iribarne, presidieron las personalidades homenajeadas.

Al acto asistieron invitados que llenaban por completo el local del Club Pueblo.

Ofreció el homenaje el director de "Pueblo", don Emilio Romero, y contestó en nombre de los homenajeados don Miguel García de Sáez, comisario del pabellón de España en la Feria Mundial de Nueva York.

Por último, el señor Solís pronunció también unas palabras.

A continuación fueron entregados los distintivos a los personajes más populares, que son los siguientes: Su Santidad el Papa Pablo VI (recibió el distintivo el padre Arias), Manuel Benítez (El Cordobés) (ausente), don Jaime de Mora y Aragón, don Miguel García de Sáez, el propio padre Arias, Tico Medina, don Emilio González Navarro, don Marino Gómez-Santos, don Salvador Jiménez, don Miguel de la Quadra-Salcedo, don Antonio Mingote, don Enrique Llovet, don Manuel Halcón, don Manuel Alcántara, don Salvador Dalí, doctor Jiménez Díaz, princesa Carmen de Hohenlohe, Rita Pulido, don Arturo Fernández, Rocío Dúrcal, María José Alfonso, don José Luis

Sáenz de Heredia, Amelia de la Torre, don José María Rodero, don José Bódalo, don Adolfo Marsillach, don Miguel Mihura, Celia Gámez, Tony Leblanc, don Narciso Ibáñez Serrador, Elvira Quintillá, autores de la canción "Vamos a la cama", Bobby Deglané, Amancio, don Guillermo Timoner, capitán Castaños, don Antonio Bienvenida, Teresa Berganza, Lucero Tena, Antonio Gades, Tito Mora, don Alfredo Alaria, don Eduardo Barreiros, Pepín Fernández, don Ramón Areces, Perico Chicote, José Luis, don Félix Fernández (Valentín), Mayte, don Emilio Jiménez Millas, y como ciudad turística, la de Benidorm, en cuyo nombre recibió el distintivo su alcalde, don Pedro Zaragoza.

Todos los homenajeados fueron objeto de grandes aplausos.

Por último, se celebró una fiesta folklórica con intervención de grupos de baile y artistas, entre ellos Mikaela y Javier Fleta.

El acto terminó pasadas las dos de esta madrugada, y se desarrolló en términos de gran cordialidad y afecto.

YA

21 ENE. 1965